

Gestion de Trafico

De: Cristhian Adal García Hernández [REDACTED]
Enviado el: jueves, 18 de junio de 2020 06:12 p. m.
Para: Gestion de Trafico
Asunto: Participación ciudadana

Categorías: Particular

Buenas tardes, envié este correo para ser participe dentro de la consulta ciudadana para la:

Consulta Pública sobre el “Anteproyecto de Lineamientos para la gestión de tráfico y administración de red a que deberán sujetarse los concesionarios y autorizados que presten el servicio de acceso a Internet”

Donde quiero resumir mis peticiones en cuatro puntos:

- Que el internet que dan los proveedores sea neutral y que estos no tengan el poder de elegir que tipo de contenido priorizar a la hora de dar acceso a la red, es decir, que no se priorice algún contenido, sino que se de el mismo derecho a todo los paquetes de red.
- Que las empresas que dan internet no puedan establecer criterios de priorización de datos, esto va de la mano con lo anterior, pues al no tener priorizado contenidos se evita pagar esa priorización que pudiera afectar la economía de todos.
- Que el gobierno no tenga derecho a prohibir un tema en especifico solo porque el gobierno lo pidió.
- Por ultimo quiero que se obligue a las empresas que salvaguarden nuestros datos de la red, porque no me queda claro si existen leyes las cuales castiguen a las empresas por vender nuestros datos y ser utilizados en campañas presidenciales, solo por decir, o incluso incluirse en Big Data de terceros.

Con esto termino y quedo a sus ordenes.

Atte. Cristhian Adal Garcia Hernandez